

## Nicolas KERVYN "La narcoculture au Mexique" le mardi 09 janvier

Particulièrement au Mexique, le narcotrafic joue un rôle clef comme porte d'entrée du marché des USA. Dans les régions fortement influencées par le trafic de la drogue, la narcoculture constitue aujourd'hui un mode

de vie avec ses propres us et coutumes ainsi qu'un grand nombre d'éléments symboliques uniques et représentatifs. La violence et la corruption inhérentes à toute activité illégale se retrouvent dans les pratiques religieuses, musicales et commerciales de cette culture. Au-delà des individus directement impliqués dans des activités illégales, cette narcoculture est une source de référents culturels pour un grand nombre de citoyen·nes mexicain·es, particulièrement au nord du pays. Professeur à l'UCL, le conférencier Nicolas Kervyn partagera la scène avec la danseuse et chorégraphe Gea Zazil Hernandez afin de présenter cette narcoculture, ses antécédents ainsi que ces conséquences sous la forme d'une conférence dansée.

